

Muchos siguen bajo los escombros

Ataques israelíes en Gaza han dejado cerca de 60.000 muertos

● A diario, en promedio, 25 personas son asesinadas. Muchas de ellas mujeres y niños.



El total de muertos desde el 7 de octubre de 2023 asciende ya a 58.026.

La cifra total de muertos en la Franja de Gaza por los ataques israelíes llegó a 58.026, indicó el Ministerio de Salud este domingo, tras los últimos ataques del ejército de Israel.

“Varias víctimas permanecen bajo los escombros y en las calles, ya que los equipos de ambulancias y defensa civil no pueden llegar a ellas en este momento”, agregaron las autoridades de salud, bajo el control del grupo terrorista palestino Hamás.

Al menos 29 palestinos murieron este domingo en el enclave costero en nuevos ataques israelíes, indicó la Defensa Civil gazatí.

La agencia oficial de noticias palestina Wafa afirmó que 10 personas fallecieron en un bombardeo contra una vivienda en el oeste de Nuseirat.

El ejército israelí no se refirió directamente a estos ataques, pero dijo en un comunicado este domingo que había “atacado más de 150 objetivos terroristas en toda la Franja de Gaza” en el último día.

Niños víctimas

En las últimas horas varios niños murieron en un ataque aéreo israelí en un punto de distribución de agua en el centro de Gaza, dijeron funcionarios de salud, uno de varios incidentes mortales en el territorio que ocurren mientras las conversaciones de alto al fuego en Doha fracasan.

Había esperanzas sobre los avances en las negociaciones, pero tras varios días de conversaciones, ambas partes se culpan mutuamente por la falta de acuerdo, mientras

Israel mantiene su ofensiva militar, que se reanudó tras el colapso del último alto al fuego en marzo.

El Ministerio de Salud palestino informó este domingo que en las últimas 24 horas fueron llevados 139 cuerpos a hospitales en Gaza, y que aún hay víctimas bajo los escombros. Es la cifra más alta desde el 2 de julio.

Este domingo, seis niños y otras cuatro personas murieron en un ataque aéreo israelí en un centro de distribución de agua en Nuseirat, en el centro de Gaza, según el Hospital Al-Awda. Imágenes del lugar mostraban múltiples víctimas, incluidos menores, rodeados de cubetas y garrafones.

Las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) reconocieron que un ataque dirigido a un “terrorista de la Yihad Islámica” falló y que “el proyectil cayó a decenas de metros del objetivo”. Las FDI afirmaron que investigan el incidente.

Ese mismo día, al menos 12 personas murieron y más de 40 resultaron heridas por otro ataque aéreo en un cruce muy concurrido en el centro de Gaza, según el Dr. Mohammed Abu Salmiya, director del Complejo Médico Al-Shifa en Ciudad de Gaza. Entre los fallecidos se encontraba un destacado médico, Ahmad Qandeel, a quien el Ministerio de Salud describió como “uno de los profesionales de la salud más respetados de Gaza”.

El alto número de muertos del domingo se sumó a varios incidentes mortales ocurridos el sábado. El ministerio informó que 27 personas murieron y muchas más resultaron heridas

cuando soldados israelíes abrieron fuego contra personas que intentaban recibir ayuda en un punto de distribución cerca del sur de Rafah, operado por la Fundación Humanitaria de Gaza (GHF, por sus siglas en inglés), respaldada por Estados Unidos.

GHF negó el incidente, al asegurar que “no hubo hechos violentos en sus sitios ni en las inmediaciones” este sábado.

El Ejército de Israel también negó que alguien haya resultado herido por disparos de sus soldados en las cercanías del lugar, aunque indicó que sigue revisando los informes. Declaró a CNN el domingo que no tenía más comentarios.

Sin embargo, el Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR) informó que su hospital de campaña, ubicado cerca del lugar, recibió a 132 pacientes con heridas causadas por armas. Veinticinco fueron declarados muertos al llegar y seis más fallecieron después de ser admitidos, la cifra más alta de muertes desde que el hospital comenzó a operar en mayo de 2024, según el CICR.

“Esta situación es inaceptable. La alarmante frecuencia y magnitud de estos incidentes con múltiples víctimas pone en evidencia las condiciones horribles que están soportando los civiles en Gaza”, añadió el CICR.

El Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos estimó que cerca de 800 palestinos han muerto intentando acceder a ayuda humanitaria entre fines de mayo y el 7 de julio, desde que GHF inició operaciones